
日前，龙山法庭联合西溪司法所、

龙山派出所开展法治宣传活动。工作

人员通过发放法治宣传手册和现场答

疑解惑等形式开展宣传，增强群众学

法用法的主动性和积极性。

融媒记者 金星彤 摄

法治宣传

【个人名片】

程子毅，英国布里斯托大学经

济金融学硕士，美国福特汉姆大学

法学硕士，金杜律师事务所顾问，

主要从事企业境内外首发上市、并

购重组及再融资、股权投融资等方

面的法律业务，曾为物产中大、财

通证券、浙江交投、中控技术、瀚川

智能等企业提供法律服务。

Y永康博士乡贤风采

无论身处何处，很多永康籍专家、学

者依然时时牵挂家乡的发展，今年34岁

的程子毅也不例外。有着 10 多年律师

工作经验的他，怀揣法律人的梦想，在这

条路上越走越远。日前，记者来到金杜

律师事务所，听程子毅讲述他的故事。

“一站式”服务助企上市
初见程子毅，记者发现，虽然他的年

纪不大，言语间却透露出沉稳干练，让人

印象深刻。“听到熟悉的乡音，感觉太亲

切了。”程子毅激动地说。

2006 年，程子毅从永康一中毕业，

后进入大学学习法学专业。大学毕业

后，程子毅踏上了异国求学之路。2012

年，程子毅从英国布里斯托大学经济金

融学硕士毕业，前往美国福特汉姆大学

攻读法学硕士学位。留学归来后，程子

毅进入律师事务所工作。

一路走来，程子毅在企业上市融资、

并购重组等方面积累了丰富的经验。其

中，最令他印象深刻的是家乡企业步阳

国际控股有限公司的上市历程。

2022 年 12 月 15 日，步阳国际控股

有限公司在香港联交所主板挂牌上市。

金杜律师事务在步阳国际上市过程中提

供了“一站式”法律服务。

“项目启动以来，我们参与了企业尽

职调查、上市可行性论证、重组方案设计、

企业合规化运作等工作，解决了企业上市

过程中股权架构调整、税收筹划、合规运

作等重点的境内外法律问题。同时，在项

目的各个阶段，我们也一直协助企业做好

相应的战略定位和发展规划。”程子毅说。

为家乡发展绘蓝图
“能为家乡企业服务是我的荣幸。

近年来，永康产业基础不断夯实，企业创

新活力迸发。无论是老一辈创业者还是

第二代接班人，他们都在各自领域不断

探索。在他们身上，我看到了吃苦耐劳、

勇于创新的拼搏精神。”程子毅说。

“对接资本市场是企业实现弯道超

车、跨越发展的重要路径。”程子毅说，步

阳国际的成功上市，让他对家乡企业转

型升级充满了期待。

“传统行业的企业想要上市，首先需

要树立资本运作的意识，还要进行技术

创新、模式创新，并逐步整合上下游产

业，做强做大。企业上市不仅是融资，更

重要的是企业家理念的革新，是人才、技

术的整合，是商业模式的创新及验证，也

是企业做精做深做大的重要一环。”程子

毅说，新形势下，培育和推进企业上市是

增强地方经济活力、推动产业转型升级

的重要路径。

帮助更多的家乡企业成功上市，是

程子毅希望做到的事。“永康企业家具有

实干精神，对企业战略规划、资本运作也

很有想法。现在，我们和永康不少企业

建立了联系，相信很快就能开花结果。”

程子毅透露。

程子毅希望用自己的专业知识为家

乡发展服务。“我是永康人，永康的水土

养育了我，成就了我。我将一如既往关

注和支持家乡发展，为家乡企业提供法

律服务，为家乡高质量发展添砖加瓦。”

融媒记者 蒋中意 王佳涵 王昊 李学东

培育推进企业上市 提升地方经济活力

程子毅：我对家乡企业发展充满期待
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古山镇召开安全生产
工作推进部署会

严守安全生产
生命线

本报讯（融媒记者 马忆玲） 4

月 18 日，古山镇召开安全生产工

作推进部署会。会后，该镇对一厂

多租、“三合一”、违规作业、特种设

备无证上岗等问题，开展拉网式、地

毯式安全排查。在首轮排查行动

中，共检查企业 85 家，发现问题 40

余个，当场停电整顿企业 7 家。其

余问题均已形成清单，由相关部门

持续跟进，确保“销号”完毕。

古山镇负责人表示，安全生产

问题是高压线，更是生命线，镇、村

两级干部要时刻绷紧安全生产之

弦，加强消防安全常识宣传引导，持

续做好各项隐患排查整治工作。

接下来，古山镇将进一步细化

应急预案，充分整合力量，推进镇

专职消防队、微型消防站、村志愿

消防队等力量高效联动。除此之

外，该镇还将开展安全生产培训，

分批次、分区域组织工业功能分区

开展模拟应急演练，切实守住安全

生产生命线。

本报讯（融媒记者 徐敏 通讯员 陈

伊媛） 日前，西溪影视基地举办了“星星

相西”影视文化沙龙系列活动之《王良的

理想》观影会活动。

据悉，《王良的理想》是一部关于理

想与爱情的电影，由永康籍导演高雄杰

于2009年在我市拍摄。该片自2010年

上映以来获得了国内外诸多赞誉。

此次观影会是市影视办和西溪镇联

合主办的“星星相西”影视文化沙龙系列

活动之一。活动现场，参与人员畅聊观后

感，并围绕做大做强西溪影视文化产业建

言献策。接下来，西溪镇将通过观影会、

剧组见面会等形式，营造浓厚的影视文化

氛围，不断擦亮“影视西溪”的金字招牌。

西溪镇举办“星星相西”影视文化沙龙系列活动

擦亮“影视西溪”金字招牌

省司法厅调研组
来永开展调研

提升社区矫正
规范化建设水平

本报讯（融媒记者 胡美樱子）

日前，省司法厅调研组来永开展社

区矫正联合调研，召开了金华片区

派驻民警工作交流座谈会、数字监

管方案研讨会、执法难点问题调研

座谈会。来自全省各地的社区矫正

机构负责人、派驻民警代表参加。

在金华片区派驻民警工作交流

座谈会上，来自我市和义乌的两名

派驻民警作了发言，分享了工作经

历和心得体会。其他民警也结合各

自工作实际和具体案例进行了交

流。

为提升我省社区矫正信息化监

管水平，调研组召开了社区矫正数

字监管方案研讨会。会议对移动、

联通、电信三大运营商提交的关于

全省社区矫正信息数据业务的框架

协议作了详细解释。

社区矫正执法难点问题研究探

索试点是 2023 年浙江省社区矫正

“四大改革工程”之一。市司法局作

为试点承办单位，汇报了今年以来

我市社区矫正执法难点痛点问题研

究探索工作，并汇报了 63 个难点问

题和对应的建议举措。与会人员就

这些建议举措进行了交流探讨。

本报讯（融媒记者 童英晓） 4月22

日下午，市委副书记、政法委书记陈建勋

到石柱镇、龙山镇、西溪镇等地开展巡河

调研活动和防汛安全检查工作。市政协

副主席陈梅娅参加。

当天是“河长日”。陈建勋一行先后

来到石柱镇南溪卧龙湾湿地、西溪镇东

溪等地，仔细察看河道保洁、河流水质水

量、河流周边环境等情况，并就河道治

理、生态修复、景观提升、农村生活污水

处理设施等情况进行现场指导。陈建勋

说，各相关部门单位要充分认识到河长

制工作的重要性，坚持生态优先、绿色发

展，牢固树立尊重自然、顺应自然、保护

自然的理念，推进河长制工作。不断完

善工作机制，明确工作职责和任务，排定

工作计划并逐项落实，为人民群众打造

安全、生态的河道堤防。同时，要紧紧围

绕治水总目标，认真履职担当，做到守河

有责、守河负责、守河尽责。要积极推动

常态化河流管控，加大日常巡查力度，健

全完善高效监管体系，保障水质稳定安

全。

“蓄水情况如何？”“汛期有何应对

措施？”“防汛物资储备情况如何？”在太

平水库，陈建勋向工作人员详细了解相

关情况。他说，当前我市已进入汛期，

要立足防大汛、抗大险、救大灾，形成工

作合力，切实提升防汛抢险救灾能力。

要对防汛物资进行一次全面盘点，摸清

底数，确保账物相符，该补充的补充，该

更换的更换，确保管得好、供得上、调得

出、送得到。要进一步拧紧责任链条，

进行再排查、再梳理，确保安全平稳度

汛，全力以赴保障人民群众生命财产安

全。

市领导开展巡河调研活动和防汛安全检查工作

拧紧责任链条 确保安全平稳度汛


